



Asistentes:

Acta no 68

Presidente:

En la Escuela de Aprendices de la Sociedad Española de Construcciones Electro-Mecánicas, a las nueve horas del dia 7 de Octubre de 1960, se reunieron los señores citados al margen, para constituir el nuevo Jurado de Empresa, como consecuencia de las elecciones realizadas a tales efectos el 28 de Septiembre p.d.

Secretario:

D. Luis de la Huerta

Vocales:

José A. González Sabesta

Fco. Gil García

Eduardo García Pascual

Emilio Quirós Gómez

José Ortuño Raúliz

Enrique Montoya Caballero

Ramón Gutiérrez Rodríguez

cuyo cargo, recayó por unanimidad en el

Antonio Campuzano Medina

Felipe Males Girona

Fco. Hoyatos Ríos

Rafael López Fernández

Fco. Giménez Lleva

Rafael Camacho Peña

Adrián Ruiz Preche

Fco. Fernández Coto

Hab. Bustos Figueiroa

Agustín Carrasco Llinares

Fco. Sánchez Castro

Sebastián Huidra

En primer lugar se da lectura al art. 41 del Reglamento de Jurados de Empresa, procediéndose acto seguido y como consecuencia del mismo, Ramón Gutiérrez Rodríguez, cuyo cargo, recayó por unanimidad en el vocal administrativo D. Luis de la Huerta Roa, que ya lo venía desempeñando anteriormente.

Se da lectura por el mismo al acta de escrutinio de las elecciones así como al número de votos obtenidos por cada uno de los candidatos, que es el siguiente:

Gráfico de títulos

<u>Vocales titulares</u>	<u>Nº de votos</u>
José A. González Sabesta	172
Francisco Gil García	170
Eduardo García Pascual	165
Enrique Gómez Horras	6
Rafael Ibárra Fernández	3
Lorenzo Gómez Rey	2
José Zayas Cobos	2
Fidel Sánchez Camacho	2
Manuel Valero del Rosal	2
Rafael de los Santos Zamora	1
Julio González Estévez	1
José Gutiérrez Molina	1

<u>Vocales suplentes</u>	<u>Nº de Votos</u>
Enrique Gómez Horcas	171
Boriso Sora Rey	170
José Zayas Cobos	167
Arturo Bravo Saus	4
José Antonio González Labasta	2
Felipe Gómez Moyna	2
Manuel Valero del Rosal	1
José Gutiérrez Molina	1
Rafael Montesinos Rodríguez	1
Rogelio Seijo Alba	1
Eduardo García Resco	1
Francisco Gil García	1

Grupo de administrativos

<u>Vocales titulares</u>	<u>Nº de votos</u>
Emilio Ayala Gómez	136
José Orbaiza Ramírez	135
Luis de la Frente Román	132
Luis Mellado Pérez	9
Diego Belzado Martínez	8
Tedancio Calvo Maurenares	6
Luis Casalla Fuebla	3
Enrique Montoya Caballero	3
Jesús García Rodríguez	3
José García Frades	2
Francisco Castillo Utrera	2
Antonio Liriano Moyna	2
Rafael Gaudia Molina	1
Ramón Gutiérrez Rodríguez	1

<u>Vocales suplentes</u>	<u>Nº de votos</u>
Enrique Montoya Caballero	141
José García Frades	140
Ramón Gutiérrez Rodríguez	137



Guis Casalla Tuela	7
José Orbaneja Ramírez	3
Antonio Ferrero Moya	3
Sués de la Fuente Román	2
Juan García Rodríguez	1
Rafael Gaudia Molina	1
Francisco Castillo Utrera	1
Rafael Gutiérrez Giménez	1
Francisco Galvo Mansuarez	1
Emilio Araya Gómez	1
- Sufletas en blanco	1
- - - amuladas	0

Grupo Mano de obra cualificada

Vocales titulares	Nº de votos
-------------------	-------------

Antonio Campos Medina	269
Felipe Meléz Giménez	261
Francisco Soyatos Ríos	232
Rafael González Muñoz	71
Joaquín Gausíos Caballero	47
Juan Gómez Álvarez	38
Enrique Bustamante Castillo	4
Enrique Gutiérrez Villalba	2

Vocales suplentes	Nº de votos
-------------------	-------------

Rafael López Herrador	283
Francisco Giménez Serrano	263
Rafael Camacho Peña	219
José Sánchez Triviño	57
Rafael Romero Ruiz	13
Bartolomé Borrego Quero	2
- Sufletas en blanco	380
- - - amuladas	0

Grupo Mano de obra sin cualificar

Vocales titulares	Nº de votos
-------------------	-------------

Adrián Ruiz Reche

1040

Francisco Fernández Gorano	996
Antonio Bustos Tiquero a	886
Antonio Gómez García	55
Juan Sillero Fieras	33
Rafael Saluñoral Beltrán	18
Rafael Baena Rey	7
Francisco Riina Loucena	2
<u>Vocales suplentes</u>	<u>Nº de votos</u>
Aguustín Carrasco Sillero	1054
Francisco Cabello Castro	1019
Sebastián Hiedra Bayón	974
Eloy López Villariejo	4
Miguel Martínez Cabello	2
- Sepelias en Blanco	362
- . . . ausiliadas	71

quedando por tanto constituido el Jurado con los tres vocales de cada grupo que aparecen en primer lugar dentro de cada uno de ellos, por haber obtenido mayor número de votos.

A continuación el Sr. Presidente da lectura a las siguientes líneas: "Al iniciar la nueva etapa en la Junta de Jueces de nuestra Empresa, han de ser muy primeras palabras de salutación a los vocales.- A los que por primera vez figuraron en esta Junta, mi bienvenida cordial. A los reelegidos, la satisfacción de encontrarlos de nuevo para recorrer la labor a este Organismo con confianza.- Recatados todos de la importancia de esta trascendental tarea que han impuesto a cada uno sus electores, tenemos siempre el aglutinante entre la Empresa y el productor.- Estudiemos siempre con ánimo constructivo las cuestiones que por imperativo de la ley tienen encuadradas.- Resolvemos



con altera de uiros, la pugna que predece
existir entre lo social y económico. En los
tiempos difíciles que vivimos, de honda trans-
formación en las estructuras económicas de la
Nación, que a la postre repercute benefici-
osamente en lo social, tiene duros que
meditar las decisiones con perspectivas justas.-
Vuestro quehacer, pues, les de gran responsa-
bilidad, no solo ante la Empresa y los
compañeros de trabajo, que en definitiva
componen la entidad, sino en el exterior,
ante la Delegación de Sindicatos, que se
destaca al seu mimo de la Empresa para
que el cauce de actividades, prevision y
asistencia se abra y discurra por los hitos
marcados en los Reyes Laborales y en las
metas del Estado trascendentales.

Repite mi enhorabuena a todos por la hon-
rable designación de que habéis sido objeto
y os prometo, como Presidente delegado de
esta Junta, tener abiertas todas las puertas
a la discusión y a la iniciativa, siempre
que una y otra sean llevadas con el
ánimo sereno y esperanzado de conseguir
algo mejor dentro de las posibilidades que
nos marque lo establecido, y os doy por anti-
cipado las gracias por vuestra colaboración.

A continuación el Sr. Ayala en nombre de
todos los vocales, agradece al Presidente sus
frases de bienvenida, significándole que esta
nueva Junta tanto como la anterior, va con
el mayor espíritu de colaboración por lo
que siempre la encontrará tanto la
Empresa como su Presidente delegado en el

Jurado, dispuesta para todo cuanto pueda
repercutir en beneficio de la Sociedad y de
su personal.

No hubo más asuntos que tratar, por lo
que se levantó la sesión a las once horas,
de todo lo cual como Secretario, certifico.